
 

 

 

Protokoll der 2. ordentlichen Sitzung des Studierendenparlaments 
am 7. April 2021 
 
Beginn: 18:04 Uhr  
Ende: 19:50 Uhr  
Ort: Aufgrund der Corona-Pandemie über Zoom  
 
Redeleitung: Janis Oberndörfer 
Protokoll: Maike Schotten 
 
 
Anwesende Mitglieder: Maike Schotten, Janis Oberndörfer, Muriel Berno, Felix Diers, Anna 
Hußmann, Dennis Halbach, Felix Pestke, Hong Nhi Nguyen, Jana van Helden, Marthe Monreal, Megan 
Zipse, Nadia Miri, Nina Schmidt, Philip Rademacher, Vanessa Warwick, Viktoria Boecker, Jaqueline 
Müller, Philip Cramer. 
 
Abwesende Mitglieder: Ivo Vucic, Patrick 
 
Anwesend Mitglieder aus dem AStA und Gäste: Benjamin Fachinger, Kai Radant, 

  



TOP 1: Begrüßung und Regularia 

Janis eröffnet die Sitzung um 18:04 Uhr und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen 

wurde, außerdem ist das Parlament beschlussfähig.  

Vorschlag für die Tagesordnung:  

TOP 1: Begrüßung und Regularia  

TOP 2: Berichte aus den Gremien  

TOP 3: Hochschule und Hochschulpolitik 

TOP 4: Umgang mit dem Wahlleitfaden 

TOP 5: Nachwahl eines Mitglieds für die Studienstiftung der BUW 

TOP 6: Anträge 

TOP 7: Sonstiges und Termine 

Die Tagesordnung wird einstimmig (13 Ja-Stimmen) angenommen. 

Emre Chan-Tan ist aus dem Studierendenparlament zurückgetreten, dafür rückt Patrick nach. 

Janis ruft dazu auf, die Datenschutzerklärungen bitte zu schicken. Ben merkt an, dass ältere 

Mitglieder, die bereits eine eingereicht haben, nicht nochmal unterschreiben müssen. 

 

TOP 2: Berichte aus den Gremien 

Ben: Erfolgreiche Kampagne zum Tarifvertrag für beschäftigte Studis.  
Erfolgreiche Klausurtagung vorletztes Wochenende.  
Laptopverleih steht in den Startlöchern.  
Beiratssitzung für Studi-Löwe, geplant das Portal für Smartphones zu optimieren.  
Arbeitskreis Geschlechtergerechtigkeit hat Vorlage erstellt, am 13 April Sitzung dazu, soll 
möglichst bald Rektorat vorgelegt werden: AG Frauen*referat gendergerechte Toiletten, hier 
Klärung Fragen zur Raumaufteilung. 
Die Vergabekriterien für Überbrückungshilfen wurde verschärft, nur noch bei Ablehnung 
innerhalb von 2 Monatewird die Hilfe gewährt werden. Verschlechterung der Situation. 
Uni@home@uni wird fürs Sommer- und Wintersemester fortgesetzt, dies wurde vom 
Rektorat beschlossen. Lernräume sollen probeweise als Versuch geöffnet werden ohne 
vorherige Anmeldung. 
 

Megan zum LAT: Megan war für das HoPo-Referat beim LAT. Ergebnisse im herumgeschickten 

Protokoll zu finden. 

 

TOP 3: Hochschule und Hochschulpolitik 

Keine Beiträge. 

 



TOP 4: Umgang mit dem Wahlleitfaden 

Letzte Sitzung Diskussion dazu, alle sollten den Wahlleitfaden inzwischen zugeschickt 

bekommen haben. Wie soll dazu weiter verfahren werden? Öffentlich/nicht öffentlich? 

Ben: Christiane wurde noch nicht nach einer Einschätzung gefragt. 

Janis: Verfahrensvorschlag Vertagung auf nächste Sitzung. 

GO-Antrag Vertagung auf nächste Sitzung: Einstimmig mit 16 Ja-Stimmen, Antrag 

angenommen. 

 

TOP 5: Nachwahl eines Mitglieds für die Studienstiftung der BUW 

Muriel: Joshua ist noch Mitglied, aber würde durch die Wahl zum Vorsitz direkt in den 

Vorstand kommen, was schließt sich jedoch ausschließt. Ein Platz würde bei dieser 

Handhabung frei werden. 

Marthe: Verfahrensvorschlag Vertagung. Zustimmung von den anderen Listen sollte zunächst 

eingeholt werden, da bisher noch keine internen Diskussionen dazu stattfanden. 

Maike: GO-Antrag auf Vertagung. Keine Gegenrede, Antrag angenommen. 

 

 

TOP 6: Anträge 

1. Änderung der Beitragsordnung 

Kai Stellt den Antrag vor.  

Abstimmung: 17 Ja-Stimmen, Einstimmig angenommen. 

 

2. Bestätigung d. Haushalts 

Altes Protokoll wurde wiedergefunden, Kai zieht den Antrag zurück. 

 

3. Befragung der Studierenden zu den Prüfungen 

Anna stellt den Antrag vor. 

18:41Uhr: Phillip Rademacher ist dazugekommen. 

Ben: Noch mehr bestehende Probleme als im Antrag erwähnt, die abgedeckt werden sollten. 

Janis: Evaluation, um Schwachstellen bei den Prüfungen festzustellen und Probleme 

aufzudecken. 

Abstimmung: 18 Ja-Stimmen, Einstimmig angenommen. 



 

4. Strom aus regenerativen Energien 

Dennis stellt den Antrag vor. 

Änderungsantrag von Philipp C: wenn es abgestimmt wird, StuPa als Unterstützer auch 

reinschreiben. 

AE: Ergänze „das StuPa“. 

Ben: Jemand muss stellvertretend für das Nachhaltigkeitsreferat den Antrag einbringen. 

Dennis übernimmt dies. 

Janis: AE die Studierendenschaft vertreten durch das StuPa → für Green Office und Students 

for future kann nicht stellvertretend gesprochen werden. 

Dennis: Initiativen sollten auf jeden Fall rein, um Unterstützung zu verdeutlichen. 

Diskussion darüber. Ben merkt an, dass das StuPa dem AStA vorgeben kann, wofür er sich 

einzusetzen hat. Phillip C. schlägt vor, den Antrag im AStA auch noch einmal zu stellen für noch 

mehr Wirkungskraft.  

AE von Ben: Die Studierendenschaft, vertreten durch insbesondere das Nachhaltigkeitsreferat 
und das Studierendenparlament, sowie mit Unterstützung der Initiative Students for Future 
und der Green Office-Initiative.  
Antragssteller nimmt AE an.  
 
Abstimmung: 15 Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen, 0 Nein-Stimmen, Antrag angenommen. 

 

 

TOP 7: Sonstiges und Termine 

Marthe: Frage ans Präsidium zum traditionellen Gespräch mit dem Rektorat, wird eins 
stattfinden? 
Maike dazu: Termine im Gespräch. 
Muriel: Extrasitzung oder im StuPa? (Allg. Frage an das Plenum). Marthe dazu: kein Bedarf für 
Extratermin. 
Ben: Ausspruch für einen Extratermin, wenn der Termin im Mai sein sollte, da lange Sitzung 
wegen Satzungsänderung erfolgen wird. 
 

Ben stellt die Änderung in der Satzung vor. Unter anderem: Punkte zur Sicherheit und Ablauf 

der Wahlen und Stellvertretungen bei StuPa-Sitzungen für die eigene Liste. Zudem 

Rahmenvereinbarungen für autonome Referate. Grundschullehramtsstudierende passives 

Wahlrecht für andere Fachschaften, wenn über Fach begründbar. 

Phillip: Es gehen keine Mails über den StuPa-Verteiler an ihn und Soufian. Janis dazu: 

Aktualisierung der Liste läuft. 

Viktoria verlässt die Sitzung um 19:44 Uhr. 



Muriel: Rückkehr in Top 5, da jemand für Studienstiftung gefunden wurde: Tim Dünnwald 

hätte Interesse, er gehört keiner Hochschulgruppe an.  

Abstimmung (Nicht StuPa-Mitglieder im Warteraum) Ja: 15, Enthaltung: 1, Nein:0. Tim 

Dünnwald ist gewählt. 

 

Nächste StuPa-Sitzung am 5. Mai 2021. 

 

Die Sitzung endet um 19:50 Uhr. 

 


